



62/2012

Kiel, 10. Mai 2012

## Einladung an die Medien

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Künstlerin Gisela Meyer-Hahn aus Pinneberg ist nicht nur in Schleswig-Holstein, sondern auch überregional und international für ihre einzigartigen Projekte und Installationen aus Farbe, Licht und Klang bekannt. Das Landeshaus stellt für zwei Wochen eine interaktive Raumin szenierung von Gisela Meyer-Hahn aus, die insbesondere am Eröffnungsabend ein ganz besonderes Sinneserlebnis bieten wird.

Zur Eröffnung der Ausstellung, die bis zum 30. Mai im Landeshaus täglich (auch an den Wochenenden) zu sehen sein wird, mit Landtagspräsident Torsten Geerds, dem Vorsitzenden des Vorstandes der Investitionsbank Schleswig-Holstein, Erk Westermann-Lammers, dem Landtagsabgeordneten Bernd Schröder (SPD) sowie dem Kurator und Kulturmanager aus Hamburg Stefan Dupke und Dr. Jürgen Golz von der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel und dem Deutschen Farbenzentrum Berlin am

**Dienstag, 15. Mai, um 19.30 Uhr**

im Landeshaus  
Düsternbrooker Weg 70  
24105 Kiel

sind Sie herzlich eingeladen.

Mit freundlichen Grüßen

Carsten Maltzan  
Pressesprecher